

7/12/06

Informo a la Comunidad que en el día de hoy, jueves 7 de Diciembre de 2006, tuvo lugar una sesión ordinaria del Consejo Superior. La misma estaba convocada en el Rectorado, a las 9 hs y, de no ser posible sesionar, a las 10hs en la Facultad de Ingeniería. Distintas agrupaciones estudiantiles decidieron anoche tomar las 3 sedes de Ingeniería (Paseo Colón, Las Heras y el Pabellón de Industrias, que es compartido con esta Facultad) y además impedir el acceso al Rectorado.

Estando en conocimiento de esta situación, luego de 3 sesiones del Consejo Superior que no se habían podido realizar, y sin respuesta de la Justicia, 23 Consejeros Superiores de un total de 28 (13 Decanos, 5 Profesores, 4 Graduados y 1 Estudiante) nos constituimos a las 9:45 hs en la Facultad de Farmacia y Bioquímica, justo antes que 20 militantes bajaran de una camioneta e intentaran ingresar al edificio por la Fuerza. Además de los 23 Consejeros Superiores (mas de 2/3 de sus miembros) se encontraba presente el Sr. Gallinar (Director de Consejo Superior) y 2 taquígrafos del Consejo Superior. Telefónicamente el Vicerrector le informó al Decano Hallú que no se iba a hacer presente. Por lo tanto, teniendo quórum, secretario y taquígrafos se pasó a sesionar con la presidencia del Decano Boveris.

Se aprobaron los mas de 500 expedientes (1.332 páginas de resoluciones) que debían ser tratados, salvo el Expte. 1.163.912/06 A-1, pág. 78, que volvió a Comisión. La lista completa de expedientes puede consultarse en <http://www.fcen.uba.ar/lpdecano/07-12indice.htm>

Entre los puntos más destacados se aprobó el llamado a Becas Estímulo para Estudiantes. Aprovecho para felicitar a los Profesores designados en la sesión de hoy.

También se aprobó la convocatoria a la Asamblea Universitaria para el día 18 de diciembre a las 9 hs en el Salón Azul del Congreso de la Nación, con la abstención de la Decana de Psicología y el Vicedecano de Derecho.

Cuando la sesión finalizó los militantes estudiantiles ya habían logrado forzar los accesos al edificio.

Finalmente, es de destacar que a la salida de la Facultad de Farmacia y Bioquímica el Decano Sorín fue amenazado ante testigos por el Consejero Estudiantil Gima con la frase "lo que hiciste lo vas a tener que pagar con sangre". Repudio esta actitud que no se condice con la convivencia en una sociedad civilizada.

Con posterioridad, a las 12 hs fue convocada una conferencia de prensa en la Facultad de Medicina para informar sobre lo actuado, que debió ser suspendida a poco de comenzar porque los militantes estudiantiles irrumpieron por la fuerza en la sala del Consejo Directivo.

Atentamente,

Jorge Aliaga  
**Decano**